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ANFRAGE 

„Stand der Umsetzung des 
Museumskonzeptes Teil 1“ 

 
Der Stadtrat der Stadt Eisenach beschloss (17 JA, 3 NEIN, 11 Enthaltungen) in seiner 
Sitzung vom 30.10.2018 nach langer Diskussion im Vorfeld das Museumskonzept in der 
Fassung vom 10.09.2018 als Grundlage der künftigen Arbeit im Thüringer Museum. 
Verbunden mit diesem Beschluss waren weiterhin die folgenden Beschlüsse, die 
gemeinschaftlichen zwischen AWKT und Museumsleitung in der Sitzung des AWKT vom 
23.10.2018 empfohlen wurden. 
„Die Oberbürgermeisterin wird beauftragt, bis zur Sitzung des Stadtrats im April 2019  

• ein museumspädagogisches Konzept auf der Grundlage der Sammlungen und der 
Inhalte zu erarbeiten; 

• das bestehende Sicherheitskonzept auf Grundlage der gültigen rechtlichen 
Vorschriften zu überarbeiten und  

• eine Depotanalyse zu erstellen. 
Dem Ausschuss für Wirtschaft, Kultur und Tourismus ist ab Januar 2019 monatlich über 
den Stand der Umsetzung zu berichten.“ 
Darüber hinaus wurde der Beschluss in Verbindung mit den Empfehlungen des 
Kulturbeirates (15 Punkte) gefasst, deren Abarbeitung gegenüber dem Stadtrat 
versichert wurde. Insbesondere das museumspädagogische Konzept wurde auf 
Empfehlung des AWKT und nach Rücksprache mit der Museumsleitung in den Beschluss 
integriert.  
 
Ich frage die Oberbürgermeisterin: 

 
1. Wurde ein museumspädagogisches Konzept erarbeitet. Wenn ja, wie ist der 
Bearbeitungsstand. Wenn Nein, warum nicht und wieso wurde der Stadtrat bzw. der 
AWKT darüber nicht informiert? 

 
2. Gibt es im Stellenplan eine für Museumspädagogik vorgesehene Stelle und 
wurde diese im Falle des Ruhestandes gleichwertig wiederbesetzt? 

 
3. Wurde eine Depotanalyse erstellt. Wenn ja, wie ist der Bearbeitungsstand. Wenn 
Nein, warum nicht und wieso wurde der Stadtrat bzw. der AWKT darüber nicht 
informiert. 
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4.  Inwieweit fanden die Empfehlungen des Kulturbeirates bisher Niederschlag in der 
Fortschreibung und Umsetzung des Museumskonzeptes? Bitte für jeden der 15 Punkte 
einzeln beantworten. Wenn ja, in welcher Form, wenn Nein warum nicht.  

 

5. Entsprechen das Sicherheitskonzept und das Brandschutzkonzept den VdS-
Sicherungsrichtlinien für Museen und Ausstellungshäuser (VdS 3511) und wurden 
diese, wenn nötig, behördlich geprüft und genehmigt? 

 

Für die Fraktion 
 
 

Jonny Kraft 


